



たま校通信 No.4

石川支援学校たまかわ校

令和元年 7月19日



本日、第1学期終業式を迎えました。1学期間、教育活動への御協力ありがとうございました。7月4日には、授業参観、学級・学年懇談会、通学バスに関する説明会、進路情報伝達会等にも御出席いただき、共通理解を図る貴重な機会とすることができました。今後とも忌憚のない御意見をお寄せください。



1学期最後の週も、地域の方々との交流がたくさん！！



【かき氷】終業式終了後行きます



【ブルーベリー摘み取り体験】(小3～中3) 玉川村ブルーベリー協会からの御招待です。



小4～6年は、本校水治訓練室に行きました。本校の友達とも体育館で一緒に遊びました。



今年は天候不順でなかなかプールに入れません。貴重な時間です。

中学部「鏡石すいすい」に行きました。



中学部校内実習

1週間行われた実習。朝から帰りまで中学部の生徒全員が一緒に過ごしました。朝礼・ラジオ体操から始まり、2時間の作業、終礼での出来高報告(全員)。2、3年生はこれまでの経験を生かして黙々と取り組み、初めて参加した1年生も活動に見通しをもって最後までやり通すことができました。



2年: 朝顔大きくなあれ



1年: 泡遊び

夏季休業を利用して、児童生徒の利用している事業所の見学を行っています。昨年度は「どんぐり」「ルーチェ」「プレップスクール玉川教室」へ。今年度は、「はるにれ園」「ベストキッド」「はっぴいチャイルド」に行きます。情報交換も行いますので御理解のほどよろしくお願ひします。



本日、通知表を配付しました。昨年度まで前期・後期で行っていた評価を、今年度から3学期制で行います。学習指導要領改訂を受けて、特に教科の視点を明確にして学習活動を行い評価しましたので御覧ください。